

# フランス語教育国内スタージュ

## 今はこうなっています！

- ・ 2024年から、スタージュは完全対面に戻りました。
- ・ 2024年の最終日は、従来のフランス語を用いた模擬授業ではなく、準備された素材から教案を考えて発表しあう活動を多数行いました。
- ・ 2025年は、Gaëlle FRENEHARD氏をはじめとした、東京日仏学院のフランス語教育を専門とする講師が担当します。



### 2024年受講生の感想

- ・ Plan de leçon で、直前のアトリエの内容を踏まえて、すぐ練習出来るのが良かった。
- ・ 具体的な材料を使い色々な授業パターンに触れたので、アクティビティの選択肢を増やすためのアイデアをたくさん得られた。
- ・ 自分以外の人アイデアを聞き、様々な視点が得られたのは大きな収穫だった。
- ・ 文法中心になりがちなフランス語の授業にアクティビティをいかに取り入れるかについて、さまざまなアイデアを得ることができた。

- ・ 非常勤で教え始めたばかりの今の自分に必要な研修内容で、来年度担当する授業の準備に向けてヒントをたくさんもらった。
- ・ フランス語を教える上での姿勢、授業に興味を持ってもらうための方法を知りたかったが、その点で大きな学びがあった。

**実は、  
すでに受講した人も、  
再受講可！**

2025年は・・・

- ・ 3月18日(火)～21日(金)の4日間行います！
- ・ 募集要項は学会HPをご覧ください！
- ・ 2024年12月31日が申し込み締め切りです！
- ・ お問い合わせ：stage.de.mars@gmail.com